



おさむない

じょうぶな子
助け合う子
はたらく子
考える子
明るい子

納内小学校は、3つの「あ」(あいさつ・あんぜん・あきらめない)に取り組んでいます!!

「がんばっている人は美しい。みんなで楽しい2学期に！」

校長 阿部 健児

今年の夏休みは、例年に比べ、比較的涼しい日が続きましたが、**新型コロナウイルス感染症が過去最大の拡大傾向にあります。**

学校では、2学期も感染対策に万全を期し、教育活動への影響を最小限に押さえるよう努めて参ります。御家庭におかれましても基本的な感染対策【マスク着用、外出後の手洗い、換気、検温】に最大限の注意を払っていただきますようお願い致します。

2学期の大きな学校行事としては、**①宿泊学習・見学旅行**(9月)、**②学芸会**(10月)、**③納小フェスティバル**(11月)を予定しております。学校行事は、**みんなが協力し合うこと**で達成感と連帯感の獲得が期待出来ます。

さて、8月17日(水)の2学期始業式にあたって、私から、全校児童に対して、**みんなが楽しい2学期とするため、3つの事を大切に**して毎日の学校生活を過ごすよう話しました。

3つの大事は以下のとおりです。

- (1) **自分の目標をもつ。**
 - ① 学校生活の目標をもつ。
 - ② 家庭生活の目標をもつ。
 - ③ 将来の目標をもつ。(考える)
- (2) **自分の思いを積極的に周りの人に伝える。**
【相手の思いをしっかり聞く。】
 - ① 授業において
 - ・「わかりました。わかりません。」
 - ・「私の考えは〇〇です。」
 - ・「質問があります。」
 - ・「もう一度お願いします。」
 - ② 学校生活において
 - ・「はい、いいえ」
 - ・「いやです。うれしいです。」
 - ・「いいと思います。だめだと思います。」
- (3) **みんなが協力し合う。**
 - ① **一緒に行く。(時を合わせる。)**
 - ② **同じ気持ちで取り組む。(心を合わせる。)**
 - ③ **相手のために行動する。(力を合わせる。)**



みんなが楽しい2学期の実現に向け、3つの大事を子どもたちに意識させながら、今学期が児童1人1人にとって「**目に見える飛躍(分かるとは変わる)**こと」の学期」となるよう指導を充実して参ります。

新型コロナウイルスの脅威は高まるばかりですが、子どもたちの安心・安全を第一に、質・量ともに充実した教育活動の推進に努めて参りますので、保護者・地域の皆様には、本校の教育活動に対し、御理解と御協力を賜りますようお願い致します。

全国学力・学習状況調査結果の公表(結果分析及び改善策の提示)は、深川市内の学校が統一して9月下旬に行います。本校は、学校便り9月号で公表しますので御覧ください。

チャレンジ深川夏で学力up!

7月25日(月)～28日(木)の4日間、「チャレンジ深川夏」が実施されました。全校児童の88%が参加(延べ人数にすると4日間で130名の参加)しました。



講師は放課後教室でもお世話になっている地域ボランティアの

と本校教師と学習支援員があたり、子どもたちの家庭学習習慣の定着に取り組みました。

なお、夏休み明けの「放課後学習」からは、1年生も参加します。いつでも参加出来ますので、希望される方は担任へ御連絡ください。

風致委員会が剪定作業を行いました

8月19日(金)早朝6時より、風致委員の皆さんに前庭の剪定作業をしていただきました。



本年度は、気温が高い夏休みを避け、この時期に実施致しました。

風致委員7名(

)と公

務補の山田さん、管理職の

10名で、マツやイチヨウ、オンコの木をきれいに剪定しました。

風致委員の皆様には、本校の教育環境整備に御協力をいただき誠に有難うございます。

夏休み中、教育環境が整備されました!

夏休み中、普通教室にエアコンを設置する工事と体育館フロアの全面改修の工事が行われました。

2つの大きな工事は、子どもたちに好評で、学校では、これまで以上に授業に対する集中力と学習意欲が高まり、教育効果が期待出来るのではないかと喜んでおります。

2学期始業式の校長挨拶では、子どもたちに対し「新しい体育館をみんなで大切に使用してください。」と話がありました。



3～6年生でアウトリーチ事業

8月26日(金)3～6年生を対象にアウトリーチ事業の演劇指導が行われました。

講師には、著名な脚本家・演出家の弦巻啓太(つるまき けいた)氏をお招きしました。

子どもたちは、輪になってスキルアップトレーニングを行った後、2人で鏡に映る人を再現、チーム毎に車、洗濯機になる、みんなでお正月の写真になる等の体験活動に挑戦し、学芸会に向け、様々な表現方法を学びました。



なお、5・6年生は9月末に再度、劇の仕上がりを見て、直接指導していただく予定です。

北空知音楽発表会の中止を決定

8月に入り、新型コロナは空知管内や深川市で急増し、10月に予定していた北空知音楽発表会は、本年度も中止となりました。

学校では、いつ誰が感染してもおかしくない状況と警戒を強めております。御家庭でも感染を拡大させない対策を宜しくお願い致します!

【 9月の行事予定 】

- 1日(木) 開校記念日
- 2日(金) 全校朝会 交通安全街頭指導
アスリート先生179事業(3～6年)
芸術鑑賞(1・2年)
- 5日(月) クラブ 短縮日課
- 7日(水) 宿泊学習【～8日】(5・6年) 放課後教室
- 9日(金) 見学旅行(1～4年)
宿泊学習回復休業(5・6年)
- 12日(月) 委員会
- 13日(火) 学芸会特別日課開始
- 14日(水) マラソン大会(雨天22日) 放課後教室
- 16日(金) 短縮日課
- 19日(月) 敬老の日
- 20日(火) 学芸会係児童打ち合わせ 短縮日課
- 21日(水) 放課後教室
- 22日(木) 午前授業【一已小公開研究会】 短縮日課
- 23日(金) 秋分の日
- 26日(月) 児童会役員立会演説会・選挙
- 27日(火) 短縮日課
- 28日(水) アウトリーチ(5・6年) 放課後教室
- 29日(木) 短縮日課
- 30日(金) 学芸会係児童打ち合わせ

